

ABSTRAK

RURY PRATIWI, 709330046. Pengaruh Partisipasi Penyusunan Anggaran Terhadap Kinerja Aparat Pemerintah Dengan Kepuasan Kerja Dan Komitmen Organisasi Sebagai Variabel Moderating Pada Pemerintah Kota Medan. Skripsi, Jurusan Akuntansi, Kekhususan Akuntansi Pemerintahan, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Medan, 2013.

Permasalahan yang dibahas pada penelitian ini untuk menguji apakah pengaruh partisipasi penyusunan anggaran terhadap kinerja aparat pemerintah daerah dengan kepuasan kerja dan komitmen organisasi sebagai variabel moderating pada Pemerintah Daerah Kota Medan.

Populasi dalam penelitian ini adalah Satuan Kerja perangkat Daerah (SKPD) pemerintah Kota Medan. Sampel dalam penelitian ini yang bertugas sebagai sekretaris SKPD, dan kepala bagian di seluruh SKPD pemerintah kota Medan, dengan menggunakan metode *purposive sampling*. Pengumpulan data dilakukan dengan cara membagikan kuesioner, sebanyak 150 namun hanya 47 responden yang mengisi kuesioner. Metode analisis data yang digunakan adalah analisis regresi dengan SPSS 16.0.

Hasil regresi sederhana persamaan 1 adalah Kinerja Aparat Pemerintah = $20,682 + 0,673$ Partisipasi penyusunan anggaran, maka kinerja aparat pemerintah kota medan adalah 20,682. Kemudian berdasarkan signifikan partisipasi penyusunan anggaran $0,000 < 0,05$ dengan demikian bahwa partisipasi penyusunan anggaran berpengaruh terhadap kinerja aparat pemerintah maka H1 diterima. Hasil regresi persamaan 2 dan 3 tidak dapat diinterpretasikan karena berdasarkan hasil hipotesis persamaan regresi 2 dan 3 bahwa signifikansi kepuasan kerja dan komitmen organisasi sebagai moderasi diatas taraf signifikan 5%. Dengan demikian bahwa kepuasan kerja dan komitmen organisasi tidak berpengaruh signifikan terhadap partisipasi penyusunan anggaran terhadap kinerja aparat pemerintah, maka H2 dan H3 ditolak.

Kesimpulan penelitian ini adalah menunjukkan bahwa partisipasi anggaran berpengaruh terhadap kinerja aparat pemerintah daerah, dan kepuasan kerja dan komitmen organisasi tidak ada pengaruh signifikan sebagai variabel moderating.

Kata kunci : Partisipasi Anggaran, Kinerja Aparat Pemerintah Daerah, Kepuasan Kerja dan Komitmen Organisasi